
 

GOBIERNO Y MUNICIPALIDAD DE PUNTA ARENAS COORDINAN ACCIONES PARA INICIAR 

TRABAJOS DE LIMPIEZA EN RÍO LAS MINAS 

 

Punta Arenas, 27 de septiembre de 2013.‐ En el puente de calle Chiloé con Avenida República 

se  reunieron pasado el mediodía de hoy, el  intendente de Magallanes, Claudio Radonich, el 

gobernador provincial, Segundo Álvarez y el alcalde de  la  comuna, Emilio Boccazzi, quienes, 

junto con observar el estado del Río Las Minas, anunciaron comenzar a la brevedad la limpieza 

del lecho por la acumulación de ripio en el lugar. 

Tal y como informó la primera autoridad “estamos intentando calcular cuánto ripio está en el 

lecho  del  río,  que  es  un  tema  preocupante,  porque  uno  nunca  sabe  cuándo  vienen  las 

tragedias y, por tanto, estamos con el alcalde Boccazzi trabajando para comenzar a  limpiar el 

río durante  los próximos días con  la colaboración de su equipo, como responsable y también 

del MOP en cuanto a maquinaria y recurso humano”. 

El intendente Radonich agregó además que el material que sea retirado de esta superficie será 

ocupado en reparar los caminos periurbanos de la ciudad, de manera de contribuir a mejorar 

la calidad de vida en estas zonas, muchas veces, poco accesibles por el barro que abunda en 

las vías. “Para algunos sectores en casos de  lluvias es muy complicado, porque el camino se 

vuelve  barro,  en  cambio  el  ripio  ya  da  un  tratamiento  que  le  permite  a  uno  andar  con 

seguridad”, explicó. 



Para concretar estos acuerdos, las autoridades se reunirán este próximo lunes, en horas de la 

mañana,  de manera  de  coordinar  una  agenda  que  permita  poner  lo más  pronto  posible  la 

maquinaria en operaciones en el sector medio bajo de  la ciudad, “porque  la  idea es hacerlo 

rápido y no generar colapso mucho tiempo”, enfatizó Radonich. 

En  la misma  línea, el alcalde Boccazzi  se mostró conforme de  las determinaciones  tomadas, 

asegurando que “vamos a trabajar en conjunto, para matar varios pájaros de un tiro: limpiar el 

río, pero  también  reparar  los caminos periurbanos que  son muchos y que  siempre están en 

constante demanda al municipio de mejorarlos”. 

Es así como aseveró, al igual que el intendente, que el ripio se distribuirá en los sectores más 

necesitados, mencionando  como  ejemplos  a  Ojo  Bueno,  Loteo  Vrsalovic,  Villa  Generosa  y 

Pampa Redonda. 

 

 

 


